

Sujet : [INTERNET] à l'intention de Monsieur le Commissaire-Enquêteur

De : thierry-cailleton <thierry-cailleton@sfr.fr>

Date : 02/11/2018 08:56

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je vous prie de trouver ici mon soutien au projet de ferme éolienne.

Cette énergie est l'énergie du présent, qui a fait ses preuves depuis de très nombreuses années partout en Europe. Face au défi du réchauffement planétaire et de la saturation en CO2, l'énergie éolienne est particulièrement adaptée. Elle produit plus en hiver, justement lorsque nos besoins en électricité sont les plus importants. Selon RTE, l'énergie éolienne se substitue pour 3/4 à l'énergie thermique. C'est à dire qu'en installant par exemple 20MW éolien, cela permet d'éviter l'installation de 15MW thermique, et donc d'économiser autant de CO2 qui ne sera pas émis. C'est l'une des rares énergie que nous avons en France avec l'hydroélectricité, le soleil et la biomasse. Alors, en ces temps de forte instabilité internationale, souhaitons nous dépendre d'autres pays plus longtemps?

Les éoliennes servent à produire notre électricité. Et elles le font à un prix très compétitif. Oui il faut le rappeler. Si elle existent c'est pour nous tous. Alors le débat sur leur esthétique est clairement déplacé. Elle sont la partie visible de notre mode de consommation. Et elles sont trop jugées sur ce grief. C'est comme si on disait "je suis contre les route dans les campagnes, ce n'est pas beau".

J'habite moi-même dans un territoire bien pourvu en éoliennes. Et il est clair que ça se passe très bien. Oui, il y a des antis olien, comme sur chaque projet, quel qu'il soit (déviation de route, bassine de rétention d'eau, centrale de cogénération, etc) mais de grâce sachons écouter tous ceux qui ne font pas de bruit, ceux qui sont POUR la transition énergétique, c'est l'immense majorité d'entre nous!

je suis également conseiller municipal d'une petite commune du nord Charente , je sais ce que peuvent rapporter quelques éoliennes sur notre territoire (taxes professionnelles pour la commune et surtout pour la communauté de commune).

Je vous prie de recevoir mes très sincères salutations

Bien cordialement

Thierry CAILLETON

Les Martres

16240 Courcôme

06.12.14.26.20

Sujet : [INTERNET] Ferme éolienne de St-Mard - A l'intention de Madame le Commissaire-Enquêteur
De : Yohann JOUNIAUX-CORRIGER <jouniayn@hotmail.com>
Date : 02/11/2018 18:49
Pour : "pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr" <pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr>

Madame le Commissaire-Enquêteur,

je me permets de vous écrire pour vous faire part de mon soutien au Projet de ferme éolienne sur la commune de St-Mard pour les raisons suivantes:

- l'énergie éolienne contribue grandement à la transition énergétique de notre pays.
- elle permet une réelle indépendance énergétique de la France contrairement aux autres énergies (nucléaire, gaz, pétrole, charbon).
- ce projet permettra de créer des emplois locaux et profitera économiquement au département.

Je vous remercie par avance de prendre mon message en considération.

Veuillez agréer Madame le Commissaire-Enquêteur l'expression de mes sincères salutations.

Yohann JOUNIAUX-CORRIGER
194, quai Bataille de Stalingrad
92130 Issy-Les-Moulineaux
Tel: 0661634607

Sujet : [INTERNET] Projet Eolien St Mard 17700
De : joel bessaguet <joel.bessaguet17@gmail.com>
Date : 04/11/2018 18:33
Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

A l'intention de Monsieur le Commissaire - Enquêteur,

Je suis pour la transition énergétique, et donc pour que le projet des 4 éoliennes sur la commune de St Mard arrive à terme.

J'habite dans le secteur de l'implantation existante des éoliennes de Bernay et de Marsais, et ces machines ne me dérangent pas, malgré leur proximité. Les premières pour moi, étant situées à environ 1 km de ma maison. Au niveau du paysage, ces engins se "marient" bien avec l'environnement de plaines et de bois. Je parlerai même "d'élégance", par rapport aux immenses pylônes hautes tensions, qui les côtoient.

Je crois aussi qu'il faut avoir le courage d'une politique de transition de l'énergie, et l'éolien en fait partie. D'autres pays l'ont compris avant nous.

Merci d'ajouter mon avis à l'enquête publique.
Cordialement,

Joël Bessaguet
330 rue Aunis Saintonge
Boisseuil
17700 St MARD

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Ferme éolienne de St-Mard (17)
De : Jean-Guy NOEL <jean-guy.noel@lafargeholcim.com>
Date : 05/11/2018 16:17
Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur le Commissaire-enquêteur,

Je vous envoie ce mail afin de soutenir le projet de la ferme éolienne de St-Mard suite à l'enquête publique débutée le 09/10/2018, et ce à 2 titres :

Professionnellement tout d'abord, mon entreprise Béton Chantiers Océaniques, fabricant de béton prêt à l'emploi, qui emploie une trentaine de salariés sur le secteur, oeuvre dans l'approvisionnement de BPE sur ce type de projet. Notre société, selon les endroits, voit plus de 20 % de son activité générée par l'essor de l'industrie éolienne.

Personnellement ensuite, ma conviction autour de l'énergie éolienne est très forte; Energie propre et sûre, autonome, renouvelable, durable, les atouts sont nombreux et ne sont plus à démontrer en faveur de l'implantation d'éoliennes sur notre territoire.

Je vous adresse, Monsieur le Commissaire-enquêteur, mes salutations distinguées.

Jean-Guy NOËL
Béton Chantiers Océaniques
12, Rue Pied de Fond
79000 NIORT
Technico-Commercial Niort/Celles sur Belle
Portable : 06.16.47.47.25
Bureau : 05.49.77.29.39
Fax : 05.49.35.28.42
E-mail : jean-guy.noel@lafargeholcim.com

Sujet : [INTERNET] Soutien au Projet de la ferme éolienne de ST MARD

De : <thierry.fleurisson@kmoreau.fr>

Date : 05/11/2018 19:10

Pour : <pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis issu du tissu industriel local et je soutiens ce projet comme tous les projet qui tendent à produire notre énergie vitale dans des conditions optimales de respect de l'environnement. Nous devons tous, collectivement, changer nos modes de consommation et l'Energie en fait évidemment partie. Propre, économique et source d'emplois, nous nous devons pour nous et pour les générations futures, d'accompagner ce projet de la ferme éolienne de ST MARD (17).

Cordialement,

Thierry FLEURISSON

Directeur Commercial et Logistique

Carrières Kléber MOREAU

' 02.51.65.89.41

È 06 17 11 11 23



Sujet : [INTERNET] A l'attention de M. Boissière, commissaire enquêteur du projet éolien de Saint-Mard
De : PACAUD <pcaud.christophe@wanadoo.fr>
Date : 05/11/2018 22:47
Pour : "pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr" <pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr>

Agriculteur et ancien maire de Breuil-la-Réorte (commune limitrophe), je suis favorable au développement de l'éolien dans notre région.

Je suis convaincu que la diversité de nos production d'énergie est primordiale pour notre pays.

L'énergie éolienne fait partie de cette diversité et doit être favorisée.

L'électricité produite est consommée dans notre région.

De plus, l'éolien est une source de travail pour notre territoire.

Elle participe au développement de notre économie locale et j'y suis favorable.

PACAUD CHRISTOPHE
470, rue du Grand Quartier
Le Grand Breuil
17 700 BREUIL LA REORTE

Sujet : [INTERNET] t enquête publique parc éolien
De : Daniel ROBERT <daniel.robert0058@orange.fr>
Date : 06/11/2018 06:10
Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je suis Maire de la Commune d'Availles-Thouarsais où un parc de 10 éoliennes a été construit il y a 2 ans. Ce projet a été initié il y a de nombreuses années et je salue le travail de la société Volkswind qui a développé avec nous, construit et maintenant exploite notre parc éolien.

J'ai personnellement de fortes convictions en faveur d'une transition énergétique qui ne peut qu'améliorer notre avenir

D'autres parcs éoliens existent aux alentours de ma commune, et avec l'appui et la volonté des élus locaux, des projets d'extension de ces parcs développés par Volkswind sont en cours d'instruction. Ceci témoigne de la bonne intégration des parcs éoliens, et du bon retour d'expérience ressenti par une grande majorité de la population.

J'ai pris connaissance du projet de la ferme éolienne actuellement en enquête publique et je tiens à apporter mon témoignage et mon soutien à ce projet

>

> Veuillez agréer Monsieur le commissaire enquêteur, l'expression de mes salutations distinguées

>

> Daniel ROBERT

>

> Maire d'Availles-Thouarsais

> Deux Sèvres